

RAD-SCHWEIZERMEISTERSCHAFTEN RSC Aaretal Münsingen empfängt am 25./26. Juni die nationale Radsportelite

ANDREAS TSCHOPP

Nur dank dem Einsatzwillen des Radsportclubs (RSC) Aaretal Münsingen können 2011 überhaupt Schweizermeisterschaften ausgetragen werden. Denn nachdem Sierre gegenüber Swiss Cycling eingestehen musste, dass dort die Rennen nicht durchgeführt werden können, sprang der RSC Aaretal kurzfristig als Organisator in die Bresche. Als er den Anruf von Swiss Cycling erhielt, hat OK-Präsident Michael Bohnenblust zwar zuerst «an einen verspäteten Apfelschurz geglaubt», sich dann aber gesagt: «Das kann doch einfach nicht sein» und nach Abklärung der Lage und Situation namens des RSC Aaretal die Zusage gegeben. Somit wird der 4. Grand Prix Mobilier zugleich zu den Rad-Schweizermeisterschaften. Stattfinden können diese dank der Mithilfe der Behörden und Polizei und zahlreicher Helferinnen und Helfer.

Am Samstag, 25. Juni, um 12.00 Uhr nimmt zuerst die Kategorie U23 ihr Rennen über 18 Runden (= 158.4 km) in Angriff. Nach der Zielankunft und Siegerehrung starten um 16.25 Uhr dann die Frauen. Deren Elite absolviert 11 Runden (= 96.8 km), die U19-Kategorie 7 Runden (= 61.6 km).

Am Sonntagmorgen, ab 8.00 Uhr drehen erst die U19-Männer ihre 14 Runden (= 132.2 km), bevor um 12.00 Uhr der Start der Kategorie Elite erfolgt. Diese Fahrer, darunter auch der Olympiasieger und mehrfache Weltmeister Fabian Cancellara, werden 22



Radrennatmosphäre erleben an den Schweizermeisterschaften, organisiert von Michael Bohnenblust und seinem Team. (Fotos: zvg)

> INFOS ZUR RENNSTRECKE

Streckenführung Die Rad-Schweizermeisterschaften werden am Samstag, 25. und Sonntag, 26. Juni ausgetragen auf der Strecke Kirchdorf – Mühlethurnen – Kirchenthurnen – Mühledorf – Kirchdorf. **Rennzeiten** Während der Zeit von Samstag, 11.30 - 19.30 Uhr und Sonntag 7.30 - 17.00 Uhr kann es deshalb auf dieser Strecke zu Verkehrsbehinderungen und kurzen Wartezeiten kommen. **Verkehrseinschränkung** Die Rennstrecke ist für den Gegenverkehr gesperrt, in Fahrtrichtung des Rennens ist die Fahrt mit Einschränkungen möglich. Das OK bittet darum, die

